



ちゅうりっぷだより

北平田保育園 平成30年5月30日 NO. 3

4月当初は不安そうにしていた子どもたちも、今はそれぞれ好きなあそびを見つけて、楽しく遊ぶ姿が見られるようになりました。戸外あそびでは、砂あそびや車等の乗り物に乗って遊んだりカエルやダンゴムシなどの生き物探しをしたりして楽しんでいますよ！

これから梅雨の時期になります。天気が変わりやすいので、服装選びや体調管理が難しいですね。園では、気候に合わせて衣類の調整をしたり、水分補給をしたりして快適に過ごせるようにしていきたいと思います。

5月うまれの おともだち



3歳になりました！



2歳になりました！



わんわんバスに乗ったよ

園外保育、行ってきたよ

☆お知らせ☆

- ・衣替えの季節になりますね。夏に向けて半袖や寒さに応じて調節できる衣服をお願いします。明日（31日）に持ち帰ります。記名は見えやすい所にお願いします。
- ・6月12日（火）18:30～、ちゅうりっぷ組の懇談会があります。保育園での様子やお家の様子、悩み事など、たくさんのことをお話出来たらと思います。お忙しい中とは思いますが、参加ください。また、どうしても都合がつかず欠席される方は事前にお知らせください。
- ・佐藤まどか先生が6月1日から、ちゅうりっぷ組に入ります。